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Диагностика кризиса финансового состояния ОАО «Беллакт» за 2020–2021 гг., проведённая по 
модели Таффлера показала следующее: фактический комплексный коэффициент по оценке веро-
ятности банкротства по модели Таффлера больше нормативного значения, а это свидетельствует о 
низкой вероятности банкротства. 

Таким образом, подведя итог проделанной работы, мы можем сказать, что предприятие ОАО 
«Беллакт» является финансово устойчивым, а также банкротство предприятию не грозит. Стоит 
обратить внимание, что модель показала подъём в 2021 году. Применение рассматриваемой моде-
ли возможно, но лучше не использовать её, как единственный критерий для определения риска 
наступления банкротства. В связи с этим проблема разработки универсальной модели оценки ве-
роятности наступления банкротства остается актуальной. 
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In modern conditions, finance and financial markets play a crucial role in the global economy. The fi-

nancial sector has been rapidly evolving over the years, and with the advancement of technology, it has 
become more complex and interconnected. This essay will discuss the current state of finance and finan-
cial markets, the challenges they face, and the opportunities they present in modern conditions.[1] 

   Firstly, the global financial market is vast and diverse, comprising various financial instruments such 
as stocks, bonds, futures, options, and currencies. The financial market serves as a platform for investors 
to buy and sell financial assets, allowing them to diversify their portfolios and manage risks. However, 
the financial market is not without its challenges. One of the most significant challenges is market volatil-
ity, which can lead to significant losses for investors. The market can be influenced by various factors 
such as economic conditions, political events, and changes in regulations. The rapid spread of information 
through the internet and social media has also led to increased volatility, as investors can quickly react to 
news and events.[2] 

   Secondly, the financial sector is closely linked to the real economy, and changes in one can have a 
significant impact on the other. The global financial crisis of 2008 highlighted the interconnectedness of 
the financial system and the real economy. The crisis was triggered by the collapse of the subprime mort-
gage market in the United States, which had a ripple effect on the global financial system, leading to a 
severe economic recession. Since then, regulators have implemented various measures to strengthen the 
financial system, such as imposing stricter capital requirements on banks and increasing transparency and 
accountability.[3] 

   Thirdly, technology has revolutionized the financial sector, leading to the emergence of new finan-
cial products and services. Fintech startups are disrupting traditional financial institutions by offering in-
novative solutions such as digital wallets, peer-to-peer lending, and robo-advisors. Blockchain technology 
is also transforming the financial sector, providing secure and transparent transactions through cryptocur-
rencies such as Bitcoin and Ethereum. However, these new technologies also pose challenges, such as 
cybersecurity risks and the potential for financial exclusion of those who do not have access to technolo-
gy [4]. 
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In conclusion, finance and financial markets are constantly evolving in modern conditions, presenting 
both challenges and opportunities. The financial sector is closely linked to the real economy, and changes 
in one can have a significant impact on the other. Technology is also transforming the financial sector, 
leading to the emergence of new financial products and services. As the financial sector continues to 
evolve, it is essential for regulators, policymakers, and market participants to work together to ensure a 
stable and sustainable financial model of the economy.  
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Задача распределения налоговых полномочий и налоговых поступлений между различными 

уровнями власти  бюджетной системы особенно актуальны для государств с различным уровнем 
развития территорий [8]. Важность фискальных трансфертов [4] и оптимального выбора налого-
вых источников актуализирует рассмотрение данных вопросов и для России [9], и для азиатских 
стран [1]. Теоретические взгляды на передачу налоговых источников на местный уровень [5] 
предполагают разные последствия для закрепления за местными бюджетами поступлений по кос-
венным и прямым налогам [3; 6]. Китайская налоговая система развивалась на протяжении многих 
лет, проходя через различные этапы реформ [10]. В настоящее время местная налоговая система 
Китая сталкивается с рядом проблем, которые затрудняют ее развитие и снижают эффективность. 
В данной статье мы рассмотрим основные проблемы местной налоговой системы Китая и предло-
жим возможные пути их решения. 

Ключевой проблемой для Китая является неравномерное распределение налоговых доходов [2]. 
Например, В провинции Гуандун значительная часть налоговых доходов уходит в центральный 
бюджет, оставляя местным органам власти недостаточно средств для развития социальной сферы 
и инфраструктуры. В результате, многие районы этой провинции испытывают дефицит средств 
для финансирования образования, здравоохранения и транспорта. 

Негативную роль играют так же недостаточная прозрачность и сложность налогового законо-
дательства [7].  

Многие малые и средние предприятия (МСП) в Китае сталкиваются с трудностями в интерпре-
тации и выполнении налогового законодательства. Например, налоговые льготы и субсидии, 
предоставляемые правительством для поддержки инноваций и технологического развития, часто 
оказываются недоступными для большинства МСП из-за сложности процесса получения этих 
льгот и неоднозначности требований. Это приводит к тому, что предприятия не могут в полной 
мере использовать предоставляемые государством возможности для развития своего бизнеса, а 
также снижает их конкурентоспособность на рынке. 

Низкая налоговая база на некоторых территориях не позволяет сформировать необходимые 
местные налоговые доходы. В сельской местности Китая многие предприятия и частные фермеры 
не учитываются в налоговой базе из-за отсутствия регистрации и недостаточного контроля со сто-




